

CARTAS A LA REDACCIÓN

NOTA: La redacción de AZUCAHICA no comparte necesariamente el contenido de las cartas publicadas en esta sección, ni se hace responsable de las opiniones vertidas en ellas. Los textos, que **deberán ir necesariamente firmados**, no deben sobrepasar las 40 líneas mecanografiadas y en los sobres debe figurar el encabezamiento "Cartas a la redacción". Además, el remitente **debe adjuntar fotocopia del D.N.I.** y número de teléfono. AZUCAHICA se reserva el derecho de publicar, resumir o extractar las cartas en el caso de que se considere necesario.

Respetad el dolor

Con esta carta me dirijo a todos vosotros, vecinos de Azuqueca, para expresaros mi dolor, el gran dolor que siento por la pérdida del que iba a ser mi esposo, Chema, que perdió la vida el 20 de septiembre, mi gran amor, trocito de mi vida, que allá donde esté cuidará de mí y del fruto del amor que llevo en mi vientre, su hijo, que tanto deseábamos.

Por eso, querido pueblo, os pido de corazón que dejéis de especular sobre los motivos de su muerte, sobre su persona y sobre mí, pues tenía a su alrededor muy buena gente, gente que le queríamos y apreciábamos y que aún le seguimos teniendo en nuestros corazones.

A veces, vuestros comentarios son crueles y hacen más difícil y más duro mi dolor. No especuléis, no hágais más duro mi dolor, cualquiera de vosotros en mi lugar, se hundiría aún más si tuviera que escuchar los rumores que circulan por ahí. No tenéis ni idea del daño que nos hacéis a familiares, compañeros y amigos que tanto queremos a Chema. Dejad que descansen en paz.

Y a tí, Chema, mi amor, estés donde estés, quiero que sepas que siempre te llevaré en mi corazón y que para mí serás el mejor hombre del mundo, el que me amó, el padre de mi hijo, mi vida. Nos dejaste, pero tu recuerdo permanecerá en nosotros para siempre. Te quiero.

Mercedes Ruiz Blanco

Sobre Azucahica

Ahora que comenzamos el curso académico 2003/04, quiero recuperar una noticia que se publicaba en julio en su revista: "El 86,5 por ciento de los alumnos azudenses que se presentaron a selectividad aprobaron los exámenes", y hacer una observación al respecto:

Cuando yo era estudiante de Bachillerato y nos explicaban el lenguaje periodístico, nos ponían el siguiente ejemplo: "No es noticia que el perro muerda al niño, la noticia es que el niño muerda al perro". En este caso, la noticia no es el porcentaje de alumnos que supera la P.A.U. procedentes de institutos de Azuqueca, sino el porcentaje de alumnos que estando matriculados en segundo de Bachillerato, han obtenido el título de Bachiller en el curso 2002/03.

Estos datos ustedes no los

aportan en la noticia. Quizás sea porque al partido que gobierna el Ayuntamiento, que a su vez edita la revista, no le interese que se conozcan o porque la Dirección de los Centros no los facilitan por el mismo motivo. Sin embargo, creo que tienen oportunidad de rectificar y publicar esos datos que, sin duda, son noticia.

Si además en su redacción hubiera alguien dispuesto a hacer periodismo de verdad, podría hacer una comparativa de estos datos con los correspondientes datos de hace 20 años. En estos años Azuqueca ha crecido mucho, sin embargo quizás descubramos que el porcentaje de alumnos que puedan acceder a la Universidad no ha crecido igual. Hace 20 años Azuqueca sólo tenía un instituto de Bachillerato, el que hoy es Arcipreste de Hita, por lo que será fácil conseguir la información.

Un saludo. Creo que la revista Azucahica es necesaria, pero debe ser más objetiva.

Martín Grande Ayuso

Una docena... de preguntas ingenuas

Hay varias preguntas que mi mujer y yo nos formulamos reiteradamente, desde que, hipotéticamente, hasta las cejas, adquirimos una casa en Azuqueca de Henares hace aproximadamente año y media (decir chalé sería falso y pretencioso)

1. ¿Por qué huelen tan mal las alcantarillas de este pueblo?

2. ¿Por qué hay tantas moscas en todas partes?

3. ¿Por qué los contenedores de basura están siempre en las calles?

4. ¿Por qué muchas calles están literalmente abandonadas -en el sentido más amplio del término- por el Ayuntamiento del municipio?

5. ¿Por qué, asimismo, la mayoría de las vías públicas aparecen por lo común repletas de papeles, vasos de plástico y toda suerte de residuos, como si no existiera servicio de limpieza?

6. ¿Por qué un Ayuntamiento de izquierda no construye un carril-bici que permita desplazarse con seguridad a los ciclistas y reduzca la utilización del vehículo privado?

7. ¿Por qué en las urbanizaciones de "chalés" hay coches aparcados a lo largo y ancho de las calles, ofreciendo un aspecto agobiante, como si no existiesen garajes?

8. ¿Por qué pides presupuestos para reformas o instalaciones en tu vivienda, y pese a que insistes con denuedo no aparece nadie -con perdón-, aunque te juran reiteradamente por lo más sagrado que "irán sin falta mañana mismo"?

9. ¿Por qué hay gente que un día se muestra amistosa y al siguiente te rehuye para no saludarte siquiera?

10. ¿Por qué la piscina municipal es tomada al asalto en verano por grupos de mozarbes que campan a sus anchas, sin dejarlos a las personas "convencionales" descansar debidamente, ni mucho menos bañarnos, ante la pasividad absoluta de los presuntos vigilantes?

11. ¿Por qué no se establece una vigilancia permanente en el espacioso parque que se encuentra frente a la estación de Renfe -¿se le llama de La Quebradilla?-, evitando así costes mayores de mantenimiento, pues es notorio que aquel recinto público es lugar habitual de esparcimiento de "botelloneros" que lo dejan "hasta arriba" de detritos?

12. ¿Por qué, en fin, no se instala un semáforo en los pasos para peatones situados en la rotonda donde comienza la carretera que desde Azuqueca, junto al hotel del mismo nombre, conduce al pueblo de Alovera, pues ya se sabe que hay conductores desquiciados y sin la más mínima educación, que el día menos pensado provocarán algún accidente irreparable?

Rafael González Luna

Labor de oposición

A la atención de los que quieran escuchar:

Escasamente cinco meses han transcurrido desde que se constituyó la nueva Corporación en Azuqueca, tiempo en el que los nuevos concejales hemos ido asimilando las nuevas tareas encomendadas.

En el Grupo Popular tenemos la labor de controlar de forma exhaustiva y férrea al Equipo de Gobierno. Y para ello hemos ido realizando una serie de peticiones y solicitudes de información, algunas de ellas todavía no han sido contestadas, como tampoco han convocado las comisiones de control -de Deportes y Medio Ambiente- que hemos solicitado hace varios meses.

También durante esta etapa el Equipo de Gobierno formado

por la coalición PSOE-IU, con el señor alcalde D. Florentino García Bonilla a la cabeza, ha tenido la "gentileza" de realizar tan sólo un Pleno ordinario, donde todos los ciudadanos de Azuqueca -incluida la oposición- tienen la ocasión de formular sus preguntas y mostrar sus inquietudes sobre la realidad cotidiana.

En este Pleno ordinario, el Grupo Popular realizó una serie de preguntas referidas a la situación actual de nuestro municipio; sobre el estado en que se encuentran las instalaciones deportivas -¿van a cumplir lo prometido en su programa?-; por qué no se molestan en buscar la mejor forma de comunicar e informar a los vecinos cuando se superan los niveles de ozono, -no es ser alarmista cuando hay gente asmática que lo puede agradecer; por qué se sigue utilizando el método del "manguerazo" para regar los jardines; por qué el Equipo de Gobierno o lo que es lo mismo, el sr. Florentino, sigue negando que las fiestas patronales de Azuqueca son en honor de la Virgen de la Soledad; también preguntamos por los autobuses, que si no les parece que contaminan mucho y qué medidas van a tomar ante ello; invitamos al Equipo de Gobierno a que bajaran a ver cómo están trabajando los peñistas en el Foro Cívico la situación en la que han estado se puede catalogar de insalubre, etc, y así hasta 40 preguntas.

Ante esta batería de preguntas, concejales de la coalición PSOE-IU, nos han reprochado que actuamos de mala fe y el sr. alcalde nos recuerda que nosotros no gobernamos. Efectivamente, no gobernamos, no cobramos, pero no gobernar y no cobrar no significa no trabajar.

Este Grupo Popular sí trabaja y para que quede muy claro decimos que actuando desde la más absoluta legitimidad hemos realizado todas y cada una de las preguntas interesándonos por la situación de todos aquellos vecinos que se han dirigido a nosotros y que sólo hemos sido meros trasmisores de sus inquietudes -y así lo seguiremos haciendo- porque es nuestro deber, aunque algunos concejales del Equipo de Gobierno dentro de su miopía política vean sólo afán de destrucción.

Manuel Pardo Panadero
Portavoz del Grupo Popular